

# Iglesia Católica de San John Neumann

La espiritualidad en la tradición de San Francisco de Sales



## Reflexión dominical salesiana

En el Evangelio de hoy, vemos cómo se afirma la fe de los Discípulos a medida que continúan experimentando la presencia de Jesús entre ellos. San Francisco de Sales nos dice que Dios también continúa afirmando nuestra fe: ¡Tan amorosa es la mano de Dios

cuando maneja nuestros corazones! Tan hábil es la mano de Dios para traernos su fuerza sin privarnos de la libertad. El poder de Dios nos da suavemente la fuerza mientras el Espíritu Santo derrama en nuestros corazones los primeros rayos de la luz divina de la fe. Estos movimientos del Espíritu son el comienzo del amor santo. Son los primeros brotes verdes que el alma, calentada por el Sol celestial, comienza a brotar en primavera. Gozosa, hermosa y agradable es esta aurora del amor sagrado. Sin embargo, sigue siendo cierto que la aurora no es el día. Estos movimientos del amor divino preceden a nuestro acto de fe. Cuando Dios nos da la fe, Dios entra en nuestro ser y nos habla por medio de la inspiración.

Poco a poco, el Señor refuerza la gracia que nos viene de la inspiración divina. Tan agradablemente nos propone Dios lo que debemos creer, que nos adherimos a la luz de la verdad con una certeza suave, pero poderosa: sólo la fe nos hace amar y creer en la verdad del amor de Cristo, difundiendo una certeza en nuestra mente. La fe es la mejor amiga de nuestro espíritu. Porque paso a paso, por así decirlo, somos conducidos de nuevo a Dios.

Cuán suavemente procede Nuestro Señor en los corazones que consienten en servir a Dios durante toda su vida guardando los Mandamientos. Creo que Dios nos ayudaría aún más si no fuera por nuestro fracaso y por los obstáculos que ponemos en el camino. Por tanto, estemos atentos a nuestro progreso en el amor que debemos a Dios, porque entonces nunca nos faltará el amor que Dios nos trae, y nuestra fe en Cristo crecerá como creció la fe de los Apóstoles después de la resurrección.

Adaptado de los escritos de San Francisco de Sales, especialmente, Tratado sobre el amor de Dios.



### iCelebración del Cinco de Mayo!

¡Por favor acompáñenos el 3 de mayo a las 5 p.m. en el Auditorio Brown-McCarthy para una gran celebración de la libertad y herencia mexicana! Habrá comida, música, compañerismo y diversión. Es necesario reservar. El costo de este evento es de \$5 por persona o \$10 por familia. Reserve su plaza hoy mismo escaneando el código QR o visitando saintin.org/cinco-de-mayo-2024.

## Viernes Familia Rosario

Por favor, únase a nosotros todos los viernes a las 6:30 p.m. en la Capilla para aprender a rezar el Rosario.
Traiga a sus hijos y a su familia y recemos juntos.



Trata de seres humanos

Le puede pasar a cualquiera

28 de abril a las 3:30p.m.

Auditorio Brown-McCarthy

Presentación en español

Estamos organizando una presentación sobre la trata de seres humanos en el Auditorio Brown-McCarthy después de la Misa en español de las 2 p.m. el domingo 28 de abril.

Esta presentación proporciona información valiosa para los padres y las familias, pero no es adecuado para los niños. Habrá cuidado de niños disponible.

Por favor, póngase en contacto con Celia Sandoval en <u>csandoval@saintjn.org</u> con cualquier pregunta.

## Inscripción para la Formación en la Fe

### Se abre la inscripción para las clases de formación en la fe 2024-2025 iViernes, 19 de abril!



Las clases de Formación de Fe de este año terminarán la próxima semana, y ahora es el momento de planificar para el próximo año escolar.

Para las familias existentes de Formación de Fe, los detalles para la inscripción del próximo año estarán en su correo electrónico.

También pueden visitar saintjn.org/formation/childrens-faith-formation para obtener más información sobre nuestro programa de educación religiosa, el calendario del próximo año y los detalles de inscripción. También puede escanear el código QR o llamar Silvia
Bustamante al 703-390-2348.



#### Fechas importantes de la formación en la fe

#### 20 de abril

Si su hijo recibe la Primera Eucaristía el 27 o el 28 de abril, su retiro será de 10 a.m.-12 p.m.

Si su hijo recibe la Primera Eucaristía el 5 de mayo, su hora de retiro es 2 p.m.-4 p.m.

10 a.m. Retiro de la Primera Eucaristía

**2 p.m.** Retiro de la Primera Eucaristía Reunión de padres en español

Salas A2/A3



**Enfermos:** Janet Buck, Walter Guzman Granada, Charlene Lesko, Jeffrey Loss, Myrna McMahon, Alejandro Robles, Kalle and Hella Schneider, Dan Thompson, Mark

Zimpelman

**Bautismo:** Kate Michelle Hemingen, Ava Celine Parada

**Santo Matrimonio:** Milton Juarez-Rivera y Siria del Pilar Aparicio

Intenciones del Papa para el mes de abril: Por el papel de la mujer: Rezamos para que la dignidad y el inmenso valor de la mujer sean reconocidos en todas las culturas, y por el fin de la discriminación que sufre en distintas partes del mundo.



## Branching Out Week este Verano

Los niños de 5º a 8º grado están invitados a unirse a nosotros del 24 al 28 de junio para una semana de servicio, excursiones, fe y compañerismo. Los

campistas se reunirán cada día de 10 a.m.-4 p.m. (con la opción de llegar a las 8:30 a.m.).

Visita <u>bit.ly/BranchingOutWeek2024</u> o escanee el código QR para obtener más información e inscribirse. Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con Angela Davis en adavis@saintjn.org.



### Escuela Bíblica de Vacaciones 15 al 19 de julio

No te pierdas la EBV de este año, "Buceando en Amistad con Dios". Daremos la bienvenida a Pre-Kinder hasta 5to Grado durante la semana del 15 al 19 de

Julio. Cada día nos sumergiremos más profundamente en nuestra relación con Dios a través de historias, canciones, actividades, jy mucho más! Para más información, llame a Silvia Bustamante

en la Oficina de Formación de Fe al 703-390-2348. También puede visitar <u>bit.ly/SJN-VBS2024</u> o escanear el código QR.



#### Próxima presentación Zoom del Ministerio de Justicia Racial

El Ministerio de Justicia Racial del SJN será el anfitrión de una presentación de Zoom sobre "Entendiendo las Respuestas de los Asiático-Americanos y de las Islas del Pacífico a la Violencia Anti-Asiática a través de la Lente de la Enseñanza Social Católica". El orador será el P. Joseph



Cheah, OSM, Ph.D. Habrá subtítulos en español. Por favor regístrese para el enlace Zoom usando el código QR o visitando <u>bit.ly/Fr.Cheah</u>.

#### Esta semana en SJN

Esta semana hay Formación en la Fe.

Domingo 14 de abril

6 p.m. Grupo de Jóvenes de Secundaria

Miércoles, 17 de abril

3 p.m. Mercado de agricultores

6 p.m. Legión de María

Sábado, 20 de abril

8 p.m. Grupo de oración en español